



ももの節句も過ぎ、少しずつ春に近づいてはいますが、まだまだ寒い日が続いています。

この時期にインフルエンザの流行もあり、これからも注意が必要です。その日のお天気によって上手に温度調節し、体調を崩さないようにしましょう♪

春のつどい

前日は小雪が舞い、とても冷え込んだ一日でしたが、『春のつどい』当日は、朝から晴天！会場内は、ご家族の皆さまや関係者の方々に満席になりました。



各学童で作った手作りの大きな季節の看板の前でドキドキの発表♪
当日初めて3学童で合わせ、堂々とした子どもたちの姿に感激のスタッフでした。自己紹介も素敵でした。

プログラム

- ・スライド上映
- ・学童部の一年（学童部児童）
- ・講演「犬ってなんでかむの？」 山越哲生氏
- ・コーラス（うたごえ喫茶のみなさん）
- ・講演「お茶の話」 自然茶巧房なかむらさん
- ・コーラス（宇治山田高等学校 合唱部のみなさん）
- ・手話と歌（学童部児童）

山越先生の講演では、犬がテーマ。身近な話題でみんな興味津々。自分の意見もしっかり言って参加しました。



元気な歌声に会場も一緒に歌いました。「うたごえ喫茶」のみなさんと子どもたちがドレミのうたや森のくまさんを合唱♪♪



何度も練習した手話『大きな古時計』歌が長く、様々な手話があるので、スタッフは苦労しましたが、子どもたちはバッチリ☆
「今はもう動かない〜♪」の部分会場内と一緒に行けたのは、子どもたちもとても嬉しそうでした。



会場内では「相可高等学校調理クラブ」のお弁当販売つどいが終わる頃には、完売でした。



宇治山田高等学校合唱部のみなさんの歌声にうっとり♪
「上手やなあ」
「すごい！うまい」
子どもたちもビックリ！



会場には、子どもたちの一年間の作品が勢ぞろい☆



今年度も残りわずかとなり、3学童部合同行事も3月28日(木)に開かれる『読みきかせ会』のみとなりました。

楽しい春休みを過ごし、学童部での楽しい思い出が増えるように努めていきたいと思っております。ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

学童部スタッフ一同

NPO
法人ときわ会
藍ちゃんの家
ふぁみりーくらぶ学童部